
皆様、こんにちは。前回例会は、大阪ユニバーサル・スタジオ・ジャパ
ンでのクリスマス家族同伴例会でありました。1日目は、大宮駅から
新大阪駅まで新幹線で、続いてバスでユニバーサル・スタジオ・ジャ
パンへ移動し、パーク内でアトラクションやショッピングを楽しみまし
た。当日は土曜日ということもあり、非常に混雑していました。18時よ
りパーク内のレストランを貸し切り、例会およびクリスマスパーティー
を行い、美味しい料理やプレゼント抽選会を楽しみました。宿泊は
パーク横の高層ホテルで夜景を楽しむことができました。2日目は30
名近くのメンバーで、大阪城や道頓堀に行き、お好み焼きやネギ焼
き、焼きそばなどの粉もんを楽しむ大阪市内観光をし、午後新幹線
乗車、18時前に大宮着というスケジュールでした。

私が今回のクリスマス例会を遠方に設定し、残念ながら参加かなわ
なかった会員の皆様には大変申し訳ございませんでした。年末前後
に、ご自宅に大阪名物551の豚まんを手配させていただきましたの
で、そちらを是非お楽しみください。

ここ2年程コロナ禍により私たちの行動が大きく制限され、旅行に行
くことが難しくなりました。今回の趣向とは異なりますが、旅は諺の
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「ロータリー財団について」

「可愛い子には旅をさせよ」の通り、若いうちに経験することが理想であります。旅行に行けば未知の街、人、文化、
風習に出会うことができ、多くの刺激を受け自身の成長につながります。また旅にはトラブルがつきものです。恥ずか
しながら私は今回新幹線のチケットを大阪で紛失しましたが、帰りまでに忘れ物として戻ってきました。そういったト
ラブル、苦境に合うことにより、自身の行動力や決断力、諦めない力を育くむことができるのではないでしょうか。

その他、旅には行動力や計画性が身につく、自分と向き合える、同行した人との絆が深まる、新しい価値観が広がる
など多くのメリットがあると思われますが、残念なことにコロナ禍は旅を若者から遠ざけました。友好クラブであるア
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メリカ・トレントンRCとの学生交換の中止もそ
の１つであります。皆様のお子様、お孫さんに
は、ぜひ若いうちに旅を経験してもらい、人と
して大きく成長していただきたいと個人的には
思います。また観光業に身を置く1人として、観
光産業の1日も早い復興を願わずにはいられ
ません。以上今回の旅行から感じたことを申し
上げました。

この後は、地区R財団部門　資金推進委員長
　小山様より卓話を頂戴致します。私たちの
クラブの一部会費から、または法人・個人で
ロータリー財団に寄付をしている訳ですが、そ
れら浄財・寄付金はどのような流れ・目的で使
われているのか、分かり易くご説明していただ
けると思っております。小山様、後ほどよろしく
お願いいたします。



再会に感謝！再会に感謝！

司会
兼杉文子 会員

出席報告
劉盛琴 さん

ニコニコ報告
福島謙二 会員

ありがとうございます！ありがとうございます！

12月21日
ホザナ園を訪問し寄付させていただきました



2022年1月12日（水）
新年初例会　新道山家

例会へのzoom出席
ミーティングID：949 5433 8056
パスコード：025415

週報バックナンバー ※zoom配信動画も閲覧できます
https://omiya-rc.jp/report/ （パスワード：omiya）

次回例会案内次回例会案内出席率

59.02%

出席者数

37名

会員数

66名（61名）

例会

第3216例会

当日

12月15日

ご協力ありがとうございました！

12月15日の合計金額 46,000円
（12月15日までの累計金額 554,631円）

大阪会員旅行楽しかったです！！(小林治夫)
会長　クリスマス例会楽しかった。ありがとうございまし
た。(栗原正史)
大阪のクリスマス例会ありがとうございます。(辻本恵太)
ユニバーサルスタジオに車イスの兄を参加させて頂きあ
りがとうございました！(兼杉文子)
残念ながらクリスマス例会に欠席の皆様、大阪名物551
の豚まんが年内に届く予定です。お楽しみに！(田中康
之)
当地区松本ガバナーより、地区大会の御礼の扇子とよう
かんをお持ち帰り下さい。(田中康之)
渋木さんからいただいた来年のカレンダーをまだの方は
お持ち下さい。(田中康之)
事務局難波さんのケガが早くなおりますように。(田中康
之)
田中会長、内藤幹事いつもありがとうございます。(山蔭
仁)
久しぶりで出席しました。（永嶋良一）
寒くなりましたね。(岸聡)
今日はあたたかいですね！(大竹敦)
大宮RC次週例会は年次総会・クラブ協議会がありま
す。皆様、ご出席でお願いします。（田中康之)

本日、財団の卓話に参りました。よろしくお願いいたしま
す。(浦和RC　小山陽一郎様)
地区ロータリー財団部門資金推進委員長　小山様、本
日は卓話ありがとうございます。(田中康之)
小山様卓話ありがとうございます。(山本和保、三浦守、
竹内裕司、内藤考三)
小山会員、大宮RCへようこそ。卓話楽しみにしています。
(中川高志)
お客様ようこそ。(川島利雄、関口茂、岩瀬雄一、星野晃
一郎、鈴木俊一、齋藤守毅)
財団　小山様ようこそ。(橋本和久)
ロータリー財団部門資金推進委員長　小山様卓話あり
がとうございます。(進藤博司)
小山陽一郎様ようこそ！お世話になります。(兼杉文子)
小山様、本日はよろしくお願い致します。（納代信也）
小山さん、ますます立派になられ、私も嬉しく思います。
本日は宜しくお願いします。（福島謙二）
小山陽一郎様、劉 盛琴様、大宮RCへようこそおいで下
さいました。(飯野耕司)
劉 盛琴さん、感謝の集いではありがとうございました。
（田中康之）
兼杉さん、司会ありがとうございます。(田中康之、中川高
志、齋藤守毅、飯野耕司)
兼杉さん、司会ご苦労様です。USJでは、お兄さんも楽し
まれた様子で良かったです。（平田繁）
クリスマス例会では、クラブ管理運営委員長　小坂会
員、ＪＴＢ納代信也会員に大変お世話になりました。(田
中康之)
クリスマス例会にご参加いただいた皆様ありがとうござ
いました。楽しかったですね。(田中康之)
田中会長、内藤幹事おかげ様で花の大阪を満喫するこ
とができました。ありがとうございました。（小坂良二）
RCに入っていなかったらUSJに行く事はなかったと思い
ます。若い人波の中、楽しませていただきました。(渋木
理俊)

スマイル報告スマイル報告

オンラインスマイル受付中です
是非ご協力ください
https://omiya-rc.jp/smile/


